

## **Beschluss:**

1. Für den Bereich nördlich des Hauses Dessauer Straße 157 wird die HAVAG erst nach der Bestätigung einer noch zu erarbeitenden optimierten Variante mit der Ausführungsplanung beginnen.
2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Planung dahingehend zu überarbeiten, dass die markante Baumgruppe (8 Großbäume) nordöstlich der Wendeschleife der Endstelle Frohe Zukunft erhalten bleiben kann. Die überarbeitete Planung wird dem Stadtrat zeitnah zur Beschlussfassung vorgelegt.
3. Die HAVAG wird beauftragt, eine Verlängerung der Straßenbahnlinie unter Beachtung der neuen positiven städtebaulichen Rahmenbedingungen zu untersuchen. Es ist die Wirtschaftlichkeit und Förderfähigkeit einer Verlängerung neu zu betrachten und zu bewerten. Unter diesem Gesichtspunkt ist die neue Endstelle Frohe Zukunft zu planen.